
会長の時間 山田　晃 会長

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

①今年度の地区大会は、令和3年4月25日にプレヴェール
渋川にてサテライト（衛星）での開催予定です。

②理事会での審議を求める事項がありましたら、上程書
（クラブ現況報告書にあり）にて提出して下さい。

③年会費半年分が、今月10日に口座振替となります。
④本日例会終了後、緊急理事会があります。
⑤次回例会は、16日です。また例会終了後、理事会を予

定しています。
⑥本日の初例会は、委員会ごとのテーブルとなっておりま

すので、打ち合わせを兼ねてご歓談下さい。

　今日は初例会です。これまでと違い、昼間開催でお酒も
出ませんが、メンバーであることに誇りと自覚をもってこ
の一時間を楽しく過ごして下さい。
　コロナにより私たちの日常生活は大きく変わっておりま
す。ロータリークラブも地区行事をはじめ、例会等もコロ
ナ対応になっていくと思われます。今年の地区大会は、前
橋一か所に集まるのではなく、渋川でサテライトにて開催
される予定であります。
　沼田中央ロータリークラブ35周年の年度の第36代会長
として、個人としてもクラブとしても大変難しい一年にな
ると思います。会員の皆様も同じと考えます。ここで諦め
たり気を緩めたりしたら、ロータリークラブも会社も、そ
の価値観や事業の継承すらできません。地域職域のリー
ダーであり沼田中央ロータリークラブのメンバーであるこ
とを忘れないで行動して頂きたいと存じます。
　さて、第5分区のウエブ会議は、練習も含め5回行いま
した。最大14人の会議でしたが、我がクラブにおいても
この様なウエブ会議の準備を進めることも必要だと思われ
ます。

　また、ロータリーセントラルにも登録しました。地区内
で会長幹事の半分も登録していないそうです。これはガバ
ナーしか見られませんが、会員に公表していいものなら今
年度の目標を会員の皆様にも発表したいと思います。
　このような時だからこそ、クラブメンバーが団結し全て
の事業をみんなで実践しましょう。クラブの活動行事は全
てのメンバーのものだと認識し、委員会の枠を超えて参加
しましょう。参加できない時や、地区の行事にクラブメン
バーが参加している時は、精一杯の声援を送りましょう。

今年度初例会は、いつもの例会場にて開催しました。
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新入会員の入会式

山田 晃
 新会長としてコロナ禍の一年、クラブの継承を優先した
運営をしていきたいと思います。
髙橋 昭紀
①会長のサポート役として何かと不慣れで皆様にはご迷惑

をお掛けすると思いますが、一年間宜しくお願い致します。
②新入会員のお二人を歓迎致します。
武井 順一
①山田・髙橋年度の船出を記念して。
②関美津男さん・武井義明さんの入会を記念して。
③本年度ＳＡＡとして、私の他、金井利夫さん・金井康二

さん・原澤ふじ子さん・北野浩司郎さんの５名で頑張り
ますので、皆様のご協力よろしくお願いします。

國府田 坦
①山田晃会長・髙橋昭紀幹事年度の初例会の開催を祝い。
②西武の高橋光成投手が6／23のソフトバンク戦に続い

関 美津男君（角屋工業株式会社　営業部長）

武井義明君（群馬銀行　沼田支店長）

て、6／30のオリックス戦にも先発して２連勝したの
を喜んでBox inします。次回登板は、7／7と思います
のでTVで応援して下さい。

小林 照夫
　山田・髙橋丸が創立35周年に向けて出港しました。楽
しいクラブ運営と例会を期待します。ガンバレ、山田・髙
橋組。
生方 眞司
　本日ご利用いただきありがとうございます。
金井 利夫
①山田晃会長と髙橋昭紀幹事の初例会を祝い、ロータリー

クラブは地域の奉仕活動をしましょう。
②角屋工業の関美津男部長の入会を歓迎します。
③私事ですが、御陰様で７月1日満80才を迎えました。

今後も宜敷くお願いします。
連名（田村総一郎・須田恭弘・武井正男・本山佳宏・齋藤
豊・原澤ふじ子・根岸伊左夫・北野浩司郎・真下大輔・増
田安永・宮田美行・赤井幸夫・小澤博之・見城登志雄・植
村仁・石坂一男・生方眞司・堤康喜智・島田崇弘・林栄
一・古池好幸・茂木清七・生方彰・小曽根一雄・林秀彦・
金井康二・代田幸彦）
　山田・髙橋年度のスタートを祝して。頑張って下さい！

米山記念奨学生　ルー・エンシャン君
（マレーシア出身　高崎経済大学４年生）
　　卒業論文やアルバイトに頑張っているそうです。

齋藤　豊 委員長 須田恭弘 委員

お客様

本日のランチ


